
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0055-2025 
 
 
Processo nº 0336-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre as 
melhorias necessárias na EMEIEF Profª Maria 
Conceição Freire Salles, no Bairro Pingo de 
Ouro. 

 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 

 

A comunidade do Bairro Pingo de Ouro, mobilizada em busca de 

melhorias, procurou os vereadores Fabrício da Aeronáutica e Rosa Filippo para 

apresentar uma série de demandas referentes à região. Entre os apontamentos, os 

moradores destacaram as necessidades da EMEIEF Profª Maria Conceição Freire 

Salles, que atende não apenas as crianças do Bairro Pingo de Ouro, mas também do 

Parque das Garças, Bom Jardim, Mato Seco, entre outros. As principais demandas da 

Escola incluem a melhoria da merenda escolar e a reforma da quadra de esportes. 

A qualidade da merenda escolar tem sido tema de diversos 

requerimentos apresentados por este Legislativo, tendo em vista as recorrentes 

reclamações quanto à qualidade dos produtos ofertados e à falta de refeições mais 

substanciais, especialmente nas escolas que atendem alunos de áreas rurais. 

No que tange à qualidade dos alimentos, é fundamental que o 

Município, por meio dos profissionais de nutrição da Merenda Escolar, promova uma 

reformulação dos cardápios da Rede Municipal de Ensino, em conformidade com as 

diretrizes do Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE). Além disso, faz-se 

necessário um rigoroso acompanhamento da execução dos contratos firmados e um 

aumento no nível de exigência nos processos licitatórios futuros, com o objetivo de 

garantir a oferta de alimentos frescos e de alta qualidade aos alunos. 

Quanto ao tipo de alimentação ofertada, tem-se conhecimento de 

que foi firmado um Termo de Ajuste de Conduta (TAC) entre o Município e o 

Ministério Público, resultando na substituição das refeições completas antes oferecidas 

nas escolas de período parcial por lanches. Tal TAC teve origem na reclamação de 

alguns pais que consideravam inadequada a oferta de refeições com arroz, feijão e 

proteína durante os intervalos escolares. 

Entretanto, é imprescindível a reavaliação desse TAC, de modo a 

considerar as especificidades de cada comunidade escolar. Afinal, muitas crianças têm 

na merenda escolar sua principal fonte de calorias e nutrientes, tornando essencial a 

distribuição de refeições completas nos casos necessários. 
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Outro problema apontado pela comunidade do Bairro Pingo de 

Ouro diz respeito às condições da quadra de esportes da EMEIEF Profª Maria 

Conceição Freire Salles. O espaço encontra-se extremamente deteriorado, 

impossibilitando o seu uso seguro pelos alunos. Além disso, a quadra é frequentemente 

invadida por vândalos, o que agrava ainda mais sua precariedade. 

Dessa forma, é imprescindível a realização de uma reforma 

completa da quadra de esportes, incluindo a recomposição do piso, a repintura, a 

instalação de novas tabelas e traves, bem como a manutenção de todo o alambrado. 

Para reforçar ainda mais a segurança do local, considera-se fundamental a instalação 

de câmeras de monitoramento e, se viável, a disponibilização de um vigia. 

As demandas ora apresentadas já foram levadas à Secretaria 

Municipal de Educação (SME) em diversas ocasiões durante a gestão passada. 

Contudo, até o momento, os pedidos não foram atendidos. É compreensível que a lista 

de necessidades das unidades escolares do Município seja extensa e demande 

planejamento estratégico e tempo para sua execução. No entanto, não podemos deixar 

de registrar novamente as reivindicações desta comunidade, que há anos enfrenta 

dificuldades devido à insuficiente atenção do Poder Público. 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO 

FILIPPO FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe o envio a esta Casa de informações sobre as melhorias 

necessárias na EMEIEF Profª Maria Conceição Freire Salles, no Bairro Pingo de Ouro. 

Oportunamente, questionamos: 

1. A nova gestão da SME pretende reformular o cardápio da 

merenda escolar? 

2. Existe a possibilidade de revogação do TAC atualmente 

em vigor, visando a oferta de uma alimentação mais substancial aos alunos da Rede 

Municipal? 

3. Nos últimos seis meses, foram registradas reclamações 

sobre a merenda escolar da Rede? 

4. O cardápio atual atende integralmente às exigências do 

PNAE e suas regulamentações? 

5. Quais ajustes a SME pretende implementar nos processos 

de compra e preparo para aprimorar a merenda escolar municipal? 
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6. A SME tem conhecimento de que a quadra da EMEIEF 

Profª Maria Conceição Freire Salles encontra-se deteriorada? 

7. Quais medidas serão adotadas para garantir a usabilidade 

da quadra poliesportiva? 

8. Que ações serão implementadas para coibir invasões e 

atos de vandalismo na quadra poliesportiva? 

9. A quadra da escola é utilizada por projetos sociais aos 

finais de semana? Caso não seja, existe a possibilidade de liberação do local para uso 

responsável da comunidade?  

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, março de 2025. 

 

 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 

“Fabrício da Aeronáutica 

Vereador 

 

ROSA FILIPPO 

Vereadora 
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